

Nantes le 4 mai 2018

Rythmes scolaires au Loroux-Bottereau

La Région des Pays de la Loire répond

Suite à l'article paru dans Ouest France édition du 03 mai « Le loroux-Bottereau, Le ton Monte dans les écoles » Roch Brancour, vice-président de la Région des Pays de la Loire en charge des transports souhaite apporter les précisions suivantes :

« Le Conseil Régional est au courant de la problématique de la nouvelle organisation des rythmes scolaires au Loroux bottereau.

Ce changement doit entrainer des modifications pour l'organisation des transports scolaires des élèves dont les conséquences sont en cours d'étude.

Nous avons reçu le courrier des Présidents de l'APPEL et de l'OGEC du Loroux-Bottereau le 30 avril dernier.

Une rencontre sera donc très prochainement organisée avec les élus et les services de la Région. »

CONTACT PRESSE

Nadia Hamnache : nadia.hamnache@paysdelaloire.fr -02 28 20 60 62 – 06 77 66 11 16